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日決議案三一一 B（四）及一九六六年十二月十五日決

議案二一九OA（二十一），

察悉行政及預算問題諮詢委員會曾在其所提關於

各專門機關及國際原子能總署一九六九年度行政預算

事宜之報告書中稱，在大會決議案二一九O（二十一）

內各項建議之實施方面固巳續有進展，但若于機關，尤

其是國際勞工組織，雖已開始採取步驟以實施該決議

案，若將其會費分攤比額表與聯合國比額表相較，則

仍有差異， 17

－．建議各專門機關，凡採用與聯合國相似之分

攤會費方法，而會費比額表仍與聯合國會費比額表有

相當差異者，，應加緊努力，儘速使其比額表與聯合國
比額表相符，自應顧及會員國數之不同及其他有關因

素；

二．請秘書長將本決議案連同行政及預算問題諮

詢委員會關於各專門機關及國際原子能總署一九六九

年度行政預算事宜報告書中所載之有關評論及意見，

一併遞送各有關專門機關；

三．請諮詢委員會不斷檢討此事，並將本決議案

實施情形定期向大會具報。

一九六八年十二月二十一日，

第一七五二次全體會議。

B 

大會，

－．察悉行政及預算問題諮詢委員會關於一般協

調事項18 及關於各專門機關及國際原子能總署一九六

九年度行政預算事宜19 之報告書；

二．請秘書長將關於一般協調事項之報告書經由

協調事宜行政委員會之諮商機構遞交各專門機關及國

際原子能總署行政首長；

三．復請秘書長將諮詢委員會在其關於各機關一

九六九年度行政預算事宜報告書第叁編內所載之意見

遞交各專門機關及國際原子能總署行政首長。

－尤六八年十二月二十一日，

第一七五..::..；大全體會誤。

17 同上，議程項目七十九，文件 A/7379, 第十六段。

18 同上，附件，議程項目七十九，文件 A/7380 。

19 同上，文件 A/7379 。

二四七五（二十三）．審查聯合國及各專

門機關財政專設專家委員會所提各項

建議之實施

A 

大會，

覆按有關審査聯合國及各專門機關財政專設專家

委員會工作之大會一九六五年十二月十三日決議案二

O四九（二十）、一九六六年十一月四日決議案二一五

O（二十一）及一九六七年十二月十九日決議案二三六

O（二十二），

尤覆按大會決議案二一五O（二十一）曾核准一

九六六年七月十九日專設委員會報告書20 內之各項建

議，並促請儘早實施各該建議，

復鑒悉經濟暨社會理事會一九六七年八月三日決

議案一二六四（四十三）、一九六七年八月四日決議案

一二七七（四十三）及一二八O（四十三）、一九六七年

八月四日理事會決議案一二七五（四十三）第叁節有關

各段、及一九六八年八月二日決議案一三七八（四十

五）及一三七九（四十五），

業已審査一九六八年秘書長遵照大會決議案二一

五O（二十一）及二三六O（二十二）提出之數件詳細報

告書， 21 與行政及預算問題諮詢委員會在向大會第二

十三屆會所提第九次報告書22 中對於此等報告書之評

議，

－．感謝秘書長今年與各專門機關及國際原子能

總署合作，對於審査聯合國及各專門機關財政專設專

家委員會各項建議實施情形提出較前改進之報告書；

－．欣悉專設專家委員會若干建議已由聯合國、

各專門機關及國際原子能總署付諸實施；

三．促請秘書長與聯合國各機楷、以及聯合國體

系各機關，對於專設委員會報告書再行加以縝密研討，

20 大會正式杞錄，第二十一屆會，附件，議程項目八十，文

件 A/6343 。

21 同上，議程項目八十增編(A/7124 and Add. l) 。

22 同上，議程項目八十，文件 A/7323 。
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務期充分並迅速實施各該機關實施方案內尙未包括之

一切建議；

四．請經濟暨社會理事會在方案及協調事宜委員

會協助下，並建議各專門機關及國際原子能總署，纖

續於各該機關範圍內採取適當措施，以期充分並迅速

實施各該機關實施方案內尙未包括之一切建議；

五．籲請各會員國確保其出席聯合國體系各機關

之代表彼此取得協調，以便充分實施專設專家委員會

之各項建議；

六．除贊成行政及預算問題諮詢委員會在向大會

第二十三屆會所提第九次報告書第九段內所載建議

外，仍請該委員會纖續檢討專設委員會各項建議實施

方面所獲之進展，並在其關於聯合國、各專門機關及國

際原子能總署行政及預算協調事宜之常年報告書內就

此事向大會提具報告；

七．請秘書長以聯合國行政首長及協調事宜行政

委員會主席資格，繼續鼓勵並便利聯合國、各專門機關

及國際原子能總署實施專設委員會之各項建議，並向

大會第二十五屆會提出完備詳細之報告書，於其中個

別章節內明晰簡潔陳述上述每一機關在實施專設委員

會各項建議方面所獲進展之程度，倘仍有未實施部分，

則陳述其未實施之理由。

一九六八年十二月二十一日，

第一七五二次全體會議。

B 

大會，

－．備悉行政及預算問題諮詢委員會對於聯合國

糧食農業組織方案及預算方面行政及管理程序所作檢

討之報告書； 23

二．請秘書長經由協調事宜行政委員會之諮商機

纊，將諮詢委員會關於聯合國糧食農業組織之特別報

告書及今後之類似報告書送逹各專門機關及國際原子

能總署行政首長，其方式與大會轉送諮詢委員會關於

一般協調事項及關於各該機關行政預算之報告書相

同。

一九六八年十二月二十一 El'

第一七五二次全體會謙。

23 同上，文件 A/7354 。

二四七六（二十三）．聯合國職員養卹金

聯合委員會報告書

大會，

備悉聯合國職員養卹金聯合委員會一九六八年度

報告書24 暨附件，及行政及預算問題諮詢委員會在其

有關報告書25 中所提出之意見。

一元六八年十.::.月二十一日，

第一七五.::.；大全體會謙。

二四七七（二十三）．聯合國國際學校

大會，

業已審議秘書長報告書26 及所附聯合國國際學校

董事會報告書，以及行政及預算問題諮詢委員會關於

各該報告書之報告書， 27

察悉關於在東三十九街與四十街之間一馬路以西

地址建築聯合國國際學校校舍在物質與經濟上是否可

行之所有研究迄未產生具體結果，因此尙不能採取關

於在該址建築校舍之決定，

鑒於業已經由福特基金會及紐約市分別在東五十

四街及東五十一街作出建築新校舍期間之臨時安排，

察悉該校學生人數迅速增加，永久解決該校校舍

問題刻不容綏，

察悉發展基金增加緩慢，引以爲憾，

察悉董事會已作安排，以便就在東三十九街建築

一所可容一千五百名學生之學校所需費用，作技術與

財政方面之必要査核，且已開始磋商東二十五街地址

延長租約之問題，以便保證新校舍得於可獲有之經費

與時間內落成，

察悉該校本學年將有六一，四00美元之虧絀，

－．請秘書長繼續協助聯合國國際學校董事會，

並促董事會對該校永久校舍問題從速求達解決，以便

永久校舍之建築盡可能於一九六九年六月一日以前興

工；

二．請秘書長與各代表團及董事會研討關於儘早

實現發展基金目標之新提議；

24 大會正式紀錄，第二十三屆會，楠編第八號 (A/7208) 。

25 同上，附件，議程項目八十二，文件 A/7220 。

26 同上，議程項目八十三，文件 A/7358 。

27 同上，文件 A/7389 。


